
                                               

 

Al Sindaco  del Comune di Cesenatico                                                                                                      

                        

Comitato di zona   Centro Storico-Boschetto                             
Verbale   della   riunione   del    13/02/2014 

 

L’anno 2014, il giorno 13 del mese di Febbraio, alle ore 20,30, presso la sede di Viale 
Venezia, 6   a Cesenatico si è riunito il Comitato di Zona Centro Storico-Boschetto 
per la trattazione del seguente O.D.G.: 

1) Valutazione del progetto per la nuova scuola elementare di Viale Torino a seguito 
dell’ incontro del  5  Febbraio  u.s.   con  l’Amministrazione Comunale.  

2) Valutazione della possibilita’ di attuare insieme all’Amministrazione Comunale 
una Assemblea aperta a tutti i cittadini per un confronto sul succitato progetto. 

3) Risposta da fornire al Presidente ADAC in merito all’invito rivolto al Comitato al 
fine di organizzare un incontro pubblico per dibattere alcuni temi che interessano il 
quartiere Boschetto.     

 

La seduta è riservata ai soli componenti il Comitato. 

Alla riunione sono presenti i seguenti membri del Comitato:                                     
Bonoli, Fattori, Altini, Ceccaroni , Scarpellini e Casali                                        
mentre  e’ assente  Golinucci. 

Presiede l’Ing. Massimo Bonoli,  in qualità di Presidente del Comitato eletto.  
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Alle ore 20:50, constatata la regolarità della seduta, il Presidente da inizio ai lavori 
leggendo gli argomenti all’ODG. 

 

1)  e   2)   Il Presidente acquisisce i pareri  e le valutazioni dei Consiglieri del 
Comitato in merito all’incontro avuto con l’Amministrazione il  5 Feb.  u. s. in cui è 
stato illustrato  il progetto “preliminare” per la nuova scuola di Viale Torino, 
corredato da una breve relazione descrittiva   e  anche  uno  studio di fattibilità per 
interventi di riqualificazione dell’intero  Viale  Torino. 

Successivamente il Presidente chiede a tutti  i membri di esprimersi in merito alla 
valutazione di cui al  punto n°2  dell’ ODG. 

 

Casali Fiorella si chiede e chiede per quale motivo  dovrebbe essere il Comitato a 
indire l’Assemblea. A suo parere, siccome l’iniziativa, nonche’ il progetto 
preliminare proviene dall’Amministrazione Comunale, e’ proprio questa ultima che  
deve  indire l’incontro pubblico accollandosi gli eventuali costi organizzativi.             
A suo giudizio la funzione del Comitato rispetto all’Assemblea  e’ quella di prendervi 
parte raccogliendo le istanze e le considerazioni  provenienti  dai cittadini  per poi 
eventualmente attuare una possibile sintesi con l’Amministrazione.  

 

Il Presidente Bonoli e’ d’accordo con il fatto che tale evento debba risultare a costo 
zero per il Comitato e  che la parte tecnica/organizzativa dovra’ essere gestita 
dall’Amministrazione Comunale. 

 

Pagan Barbara rende noto che siccome il neo progetto riguarda  una Scuola 
Comunale, allora  è il Comune che deve adoperarsi per presentarlo ai cittadini. Il 
Comitato non deve organizzare tale  evento, ma collaborare con l’Amministrazione 
durante lo svolgimento dello stesso . La scelta della data e della sede per l’Assemblea  
Pubblica  la deve stabilire il Comune. 

 

Il Vicepresidente Fattori Giuliano fa notare che la parte che potrebbe interessare 
maggiormente i cittadini del quartiere e non solo loro è quella sui previsti interventi 
sulla riqualificazione del Viale Torino,con particolare riferimento alla viabilita’, che 
nei mesi scorsi e’ stata  a lungo dibattuta dal Comitato e dai cittadini.               2/4 



A suo giudizio molti cittadini potrebbero avere l’occasione di intervenire, magari 
forse anche migliorando la proposta  attuale.                                                              
Per cio’ che riguarda il neo progetto scolastico egli osserva che sul piano tecnico è 
difficile intervenire se non si e’ dotati della necessaria competenza.                            
Inoltre ricorda che il Sindaco nel corso della presentazione del neo progetto 
scolastico alle Commissioni Comunali “Sviluppo del Territorio” e “Affari Sociali”  
del 16  Dicembre u. s. aveva parlato di progetto sviluppato interamente dall’Ufficio 
Tecnico Comunale, con notevole risparmio economico, mentre durante l’incontro con 
il Comitato del 5  Febbraio  u.s. si è parlato di studi di progettazione esterni 
all’Amministrazione.                 
Infine osserva che l’attuazione di una Assemblea  potrebbe costituire  un notevole 
strumento di propaganda per l’Amministrazione stessa. 

 

Casali Fiorella propone di valutare  la possibilità di indire una riunione di Comitato 
ufficiale prima  dell’Assemblea con l’Amministrazione Comunale per poter  
aggiornare la cittadinanza sugli ultimi sviluppi in merito e di conseguenza fornire le 
prime indicazioni all’Amministrazione. 

 

Il Presidente  Bonoli ritiene che forse sia meglio passare direttamente all’Assemblea 
pubblica, in modo che la cittadinanza abbia la possibilita’ di porre direttamente 
all’Amministrazione eventuali osservazioni. 

 

La proposta viene messa  a votazione con il seguente  risultato:                          
Favorevoli  4   membri   ossia   Casali, Fattori, Scarpellini e  Pagan.                                                                 
Contrari    2   membri   ossia  Bonoli  e Altini. 

Si decide pertanto di indire una riunione di Comitato ufficiale per il giorno 
27/02/2014  in attesa della pronunzia dell’Amministrazione  in merito all’Assemblea 
Pubblica. 

 

3) Il Presidente ADAC  Sig. Barocci  Giancarlo ha rivolto un invito al Comitato al 
fine di organizzare un incontro pubblico per dibattere alcuni temi che interessano 
strettamente il quartiere Boschetto fra i quali: 
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- Situazione di stallo dell’Accordo di Programma stipulato dalla precedente 
Amministrazione  Comunale con la Società Fincarducci  riguardante l’Area ex Nuit , 
ex Colonia San Vigilio , CIF  e Gioiosa in Viale Carducci,  area ex Colonia Prealpi a 
Villamarina ecc. 

- Situazione di stallo del progetto Terme  a confine con il Quartiere  Valverde-
Villamarina, nell’ area  compresa fra il Parco Pubblico di Levante, Viale Dante , 
Viale dei Mille e Viale Saffi.  

- Futura concessione per il Centro Sportivo turistico “Diamanti” posto in prossimità 
dell’omonimo complesso residenziale . 

ecc 

 

Il Comitato, avendo assunto in precedenza alcuni importanti impegni con 
l’Amministrazione Comunale in merito al progetto per la costruzione della nuova 
Scuola elementare e relativi servizi polivalenti ad uso non solo degli alunni ma anche 
dei cittadini del quartiere, ritiene che al momento tali impegni non gli consentono di 
sostenerne altri, sebbene rilevanti per l’interesse del quartiere quali quelli indicati dal 
Presidente ADAC. 

Il Comitato pertanto nell’esprimere apprezzamento per l’iniziativa,  ringrazia il 
Presidente ADAC con la consapevolezza che sicuramente in futuro non manchera’ la 
possibilita’ di una collaborazione  con ADAC nell’interesse di tutti i cittadini del 
quartiere.     

La riunione si conclude alle ore 23,15.                                                                                                    
                                                                                                                                                                           
                                                      
    

        Il Presidente   del   Comitato                                     Il Consigliere 

         Dott. Ing. Massimo Bonoli                                        Marco Altini  
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